

MENSAJE DE TEODORO NGUEMA A LOS GUINEANOS RESIDENTES EN ESPAÑA

LES PIDE QUE SE REINCORPOREN AL PAÍS PARA RECONSTRUIRLO

Sorpresa ante una posible petición de extradición de García Trevijano

Madrid, 20.—Esta tarde se ha celebrado, en la Embajada de Guinea ecuatorial de Madrid, una reunión en la que Juan Agustín Yambo —guineano residente en España y que trabaja en Radiotelevisión Española— ha transmitido a un grupo de compatriotas el mensaje del presidente del Consejo Supremo Militar, teniente coronel Teodoro Nguema, para que se reincorporen a sus puestos de trabajo en aquel país.

En el mensaje, Teodoro Nguema da facilidades a los guineanos residentes en España, que se calculan entre 4.000 y 6.000, para que cada uno se reincorpore en la profesión que tenga. Les pide que, por el momento, dejen sus ideologías políticas y se dediquen a la reconstrucción nacional.

El presidente del Consejo Supremo Militar pone de manifiesto la ruina total en la que ha quedado el país, donde no hay ni agua, ni ropa, y les encarece que se incorporen al trabajo.

Teodoro Nguema, como se sabe, se define como nacionalista y, en el mismo mensaje, señala las relaciones «especialísimas» que desean tener el nuevo régimen con España, y solicita ayuda de todo tipo al pueblo español. (Europa Press.)

PRIMERA REUNION DEL CONSEJO SUPREMO MILITAR

Malabo, 20. — (Por Salvador LOPEZ DE LA TORRE, enviado especial.)

El Consejo Supremo Militar de Guinea ecuatorial celebró hoy la primera reunión con participación de todos sus miembros, ya que hasta ahora una parte de ellos se encontraba en la provincia continental de Río Muni.

En el barco correo de ayer llegaron a la parte insular de Guinea ecuatorial los oficiales con guarnición en Bata, por lo que hoy ha podido celebrarse la reunión plenaria, de la que se esperan conclusiones importantes e incluso la formación de un órgano ejecutivo que se ocupe de las tareas de Gobierno.

Por otra parte, a medida

que se van conociendo detalles sobre el golpe de Estado, disminuye la cifra de muertos inicialmente manejada. Las tropas leales al teniente coronel Teodoro Nguema sufrieron unas diez bajas, mientras que en la huida de los partidarios del derrocado presidente Macías se produjeron unas 150 ó 200 bajas. Este balance queda muy por debajo de la primera estimación de mil muertos que circulaba en Bata la semana pasada.

Sigue sin conocerse el número de soldados que permanecieron fieles a Macías, ya que casi todos huyeron a Gabón o Camerún. (Efe.)

SOBRE UNA SUPUESTA PETICION DE EXTRADICION DE TREVIJANO

Malabo (Guinea ecuatorial), 20.—Fuentes bien informadas han expresado a «Efe» su sorpresa ante el hecho de que algún medio informativo haya podido hacerse eco de una petición de extradición de Antonio García Trevijano, ya que un súbdito español sólo puede ser sujeto de una petición de extradición por parte de su propio Gobierno. Las mismas fuentes han informado que el nombre de García Trevijano no apareció nunca en las numerosas entrevistas mantenidas por los miembros del Consejo Supremo Militar ecuatoriano y representantes diplomáticos españoles.

Como es sabido, Antonio García Trevijano mantuvo una estrecha amistad con el ex presidente Macías, surgió antes de la independencia de Guinea y, al parecer, fue el inspirador jurídico del texto constitucional de 1973, que es el que estaba vigente en el momento del golpe de Estado del 3 de agosto.

En realidad, la Constitución era un documento destinado a consagrar el poder absoluto de Macías, sin contrapeso jurídico de ningún género ni distribución, de poderes, ya que bloqueaba cualquier iniciativa del legislativo.

De este texto sólo fue aplicado el artículo en el que se elevaba a Francisco Macías a la dignidad de presidente vitalicio, y fueron completa-

mente ignorados los artículos que perfilaban los derechos de los guineanos o las promesas de algunas libertades. (Efe.)

MACIAS, AUTORIZADO A RECIBIR VISITAS

Malabo (Guinea ecuatorial), 20.—Según noticias procedentes de Bata, el derrocado presidente de Guinea ecuatorial, Francisco Macías, sigue detenido en el cuartel de la Guardia Nacional de la capital de Río Muni, donde se le permite recibir breves visitas.

Al parecer, hasta ahora el detenido no ha pedido más que artículos de consumo inmediato. (Efe.)

NGUEMA AGRADECE LA AYUDA SANITARIA ESPAÑOLA

Malabo, 20.—El presidente del Consejo Supremo Militar de Guinea ecuatorial, teniente coronel Nguema, agradeció hoy al equipo de Sanidad Militar español acreditado en Guinea los esfuerzos que está realizando en la vacunación de miles de niños contra la poliomielitis y la tos ferina. El teniente coronel Nguema recibió esta mañana al comandante de Sanidad Militar señor Villamayor y al teniente Martín, quienes le transmitieron a sus compañeros el agradecimiento de las autoridades ecuatoriano-guineanas. (Efe.)

ETA MILITAR EL ATENTADO ANTONIO LOPEZ

Bilbao, 20.—ETA militar se ha declarado autora del atentado que costó la vida a Antonio López Carretas, registrado el pasado día 16, en el barrio bilbaíno de Sondica. En un comunicado enviado

